

Las comunidades de Huinganco y Caviahue-Copahue festejan esta semana sus aniversarios, con la presencia de autoridades provinciales y municipales. El gobernador Jorge Sapag estará mañana martes en Caviahue para presidir desde las 11 el acto central por el 28º aniversario de la localidad, junto con el intendente Oscar Mansegosa. Mientras que el miércoles 16 la vicegobernadora Ana Pechen será quien presida –junto con el intendente Ceferino Moya- la ceremonia conmemorativa de los 50 años de vida institucional de Huinganco.

Abril 16, 2015

La vicegobernadora Ana Pechen presidirá hoy miércoles junto con el intendente de Huinganco, Ceferino Moya, la ceremonia central para celebrar el 50º aniversario de esta localidad ubicada en el Noroeste neuquino, en el departamento Minas, a 461 kilómetros de la ciudad de Neuquén. El acto comenzará a las 11 en la avenida Antiguos Pobladores.

Siga el evento en vivo a partir de las 11. [Click Aquí \(+\)](#)